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SULIT PENUHI PERMINTAAN GAJI

West Ham Pulangkan Lingard ke MU

KR-whufc.com

Jesse Lingard

LONDON (KR) - Gelandang Jesse Lingard dikabar-

kan akan kembali ke Manchester United musim depan.

Lingard tidak akan dipermanenkan West Ham United

karena masalah dana.

Lingard dipinjamkan MU ke West Ham sejak

Januari 2021 lalu. Bersama The Hammers, Lingard

tampil cemerlang dan seolah terlahir kembali. Pemain

28 tahun itu mampu membuat sembilan gol dan empat

assist dalam 13 penampilan bersama West Ham di

Liga Inggris 2020-2021. Manajer West Ham David

Moyes sebenarnya ingin mempermanenkan Lingard.

Namun menurut laporan media-media Inggris, keingi-

nan Moyes sulit terwujud.

West Ham tak sanggup memenuhi permintaan gaji

Lingard sebesar 100.000 poundsterling per pekan.

Keuangan West Ham sangat terdampak pandemi

Covid-19 yang berkepanjangan. Musim lalu, West Ham

mencatatkan kerugian 65 juta poundsterling.

Keuangan klub masih belum stabil karena pertanding-

an belum bisa dihadiri penonton sepenuhnya.

Dengan demikian Lingard akan dikembalikan ke

MU pada musim panas 2021. Akan tetapi Iblis Merah

belum pasti akan memakai jasa Lingard atau menjual-

nya di bursa transfer musim panas 2021 nanti. Lingard

mungkin akan dipertahankan MU jika gagal menda-

patkan winger berkualitas. Setan Merah konon ingin

mencoba merekrut Jadon Sancho dari Borussia

Dortmund lagi. Andai Sancho berhasil didapat,

Lingard hampir pasti akan dilego. Uang penjualan

Lingard juga bisa menyeimbangkan kas MU karena bi-

aya transfer Sancho di atas 90 juta pound. (Ben)-d

PERSIAPAN MENUJU PON XX PAPUA

Atlet Puslatda Diminta Jaga Kondisi

Ketua Umum KONI DIY,

Prof Dr H Djoko Pekik

Irianto MKes AIFO kepada

wartawan di Yogya, Selasa

(11/5) mengatakan, seluruh

atlet diharapkan tetap bisa

menjaga kondisi fisik dan

kesehatan mereka selama 2

hari libur hari raya terse-

but. Untuk menjaga kondisi

tersebut, para atlet diminta

untuk tetap melakukan la-

tihan ringan dan juga mem-

batasi asupan makanan.

Tetap dimintanya para

atlet anggota Puslatda

PON KONI IY untuk ber-

latih menurutnya karena,

dalam sebuah program

jangka panjang, tahapan

proses latihan sebenarnya

tidak bisa berhenti. Se-

hingga, meski atlet menda-

patkan libur selama dua

hari, mereka diminta tetap

melakukan conditioning la-

tihan secara mandiri.

Guna menjaga pelak-

sanaan latihan semua atlet

di program Puslatda PON,

Djoko Pekik meminta selu-

ruh pelatih untuk menyiap-

kan program latihan tam-

bahan khusus untuk libur

Lebaran kali ini. ”Untuk itu

pelatih setiap cabang olah-

raga harus membuat pand-

uan latihan bagi para atlet-

nya. Ini ditujukan agar pa-

ra atlet bisa berlatih man-

diri di rumahnya,” terang-

nya.

Dorongan kepada para

atlet untuk terus melaku-

kan latihan selama dua

hari libur Lebaran menurut

Djoko Pekik juga dikare-

nakan, saat ini program

Puslatda PON saat ini su-

dah masuk tahap pra kom-

petisi dan kondisi para atlet

harus dijaga. Tak hanya di-

jaga, seluruh atlet juga di-

minta untuk terus mening-

katkan untuk bisa menca-

pai peak performance pada

Oktober mendatang.

Selain tetap berlatih se-

cara ringan, para atlet me-

nurutnya juga harus men-

jaga asupan makanan

mereka dan para atlet tidak

dianjurkan untuk mengon-

sumsi makanan pedas, go-

reng-gorengan, dan minum-

an ringan, serta tidak mero-

kok. ”Jaga asupan ma-

kanan juga penting, apalagi

biasanya di saat Lebaran

banyak sajian makanan

yang berlemak, itu harus

dihindari,” tandasnya.

Tak hanya memberikan

dorongan untuk tetap

berlatih meski ringan un-

tuk menjaga kondisi tubuh-

nya, dalam kesempatan

tersebut Djoko Pekik juga

meminta para atletnya un-

tuk tidak perlu melakukan

perjalanan ke luar wilayah

DIY atau mudik. Selain la-

rangan mudik, Djoko Pekik

juga menganjurkan agar

para atletnya untuk tidak

berwisata terlebih dahulu.

”Mereka juga kami minta

untuk menghindari keru-

munan. Sehingga tetap bisa

menjalankan protokol kese-

hatan dengan baik,” tan-

dasnya. (Hit)-d

JAKARTA (KR) - Manajemen

Indonesian Basketball League

(IBL) siap menggelar fase kedua

ajang IBL Pertamax 2021 yang

terbagi dalam tiga tahap  yakni

babak play off, semifinal dan final.

”Pemerintah Provinsi DKI Jakarta

sudah menyatakan dukungan dan

memberikan izin penyelenggaraan

fase kedua IBL Pertamax 2021 di

Mahaka Square Arena Kelapa

Gading, Jakarta Utara, 23 Mei

hingga 6 Juni,” ujar Junas Mira-

diarsjah selaku Direktur Utama

IBL, dalam konferensi pers virtual

dengan para awak media, Senin

(10/5).

Disebutkan Junas, untuk penye-

lenggaraan fase kedua tetap meng-

gunakan konsep gelembung yang

sukses dijalankan saat fase perta-

ma di Robinson Cisarua Resort,

Bogor, Jabar 10 Maret ñ 10 April

lalu. ”Semua personel dan tim

ditempatkan pada Hotel Santika

yang berada satu lokasi dengan

arena. Hotel ditutup penuh untuk

IBL. Sementara sebagian akses

mall menuju arena juga ditutup.

Beberapa bagian di luar juga ditu-

tup,” sambung Junas, seperti dilan-

sir dilaman  IBL.

Pada fase kedua nanti juga akan

diserahkan hadiah kepada mereka

yang memenangkan IBL Pertamax

2021 Awards yang meliputi tujuh

kategori, yakni Most Valuable Pla-

yer, Rookie Of The Year, Defensive

Player of The Year, Sixth Man of

The Year,  Most Improve Player of

The Year, Coach of The Year dan

Most Inspiring Young Player.

”Kita akan terbitkan manual

hand book seperti fase pertama,

tentu dengan versi dan kondisi un-

tuk fase kedua,” lanjutnya. 

Protokol kesehatan tetap di-

jalankan dengan disiplin ketat bagi

semua yang terlibat pada fase ke-

dua IBL Pertamax 2021. Menurut

Junas, pada  Jumat (14/5) semua

tim harus melakukan tes usap PCR

bagi semua personelnya, tim juga

harus melakukkan karantina.

Kemudian pada 19 Mei, kembali di-

lakukan PCR bagi semua yang ter-

libat pada fase kedua. ”Pada saat

check in di Hotel Santika 21 Mei,

semua juga harus kembali melaku-

kan PCR. Kemudian pada tanggal

1 Juni, dilakukan PCR keempat,”

jelas Junas.

Junas menyebut tak bisa lagi

mengundurkan jadwal fase kedua

IBL Pertamax 2021. ”Bila kondisi

pandemi Covid-19 di Jakarta tak

memungkinkan menggelar fase ke-

dua tepat pada waktunya, opsi ka-

mi mungkin memindahkan tempat

penyelenggaraan, sebab tak mung-

kin mengundur jadwal, sebab akan

bertabrakan dengan jadwal Kua-

lifikasi FIBAAsia 2021 window ke-

tiga yang akan diikuti tim nasional

Indonesia di Filipina',” ungkapnya. 

Sebab muncul wacana untuk

menghadirkan penonton secara

langsung di Mahaka Square Arena,

namun diurungkan. ”Wacana terse-

but tak berlanjutkan sebab persiap-

an dan perizinan kami selama ini

adalah menggelar kompetisi tanpa

penonton,” paparnya.

Hanya ada perbedaan dibanding

fase pertama, pada fase kedua ini

wartawan dan media memiliki ak-

ses untuk melakukan liputan se-

cara langsung.                         (Rar)-d

BANTUL (KR) -Asosiasi

Kabupaten (Askab) PSSI

Bantul siap menggelar Ko-

ngres guna melakukan pe-

milihan Ketua Umum (Ke-

tum) pada 30 Mei menda-

tang. Sebagai tahapan aw-

al, Komite Pemilihan (KP)

Askab PSSI Bantul telah

melakukan sosialisasi ren-

cana kegiatan dan mulai

membuka pendaftaran bagi

bakal calon (balon) Ketum

untuk periode 2021-2025.

Penanggungjawab

Kegiatan Kongres Askab

PSSI Bantul, H Susela

Marwata SSos kepada war-

tawan di Kantor Sekre-

tariat Askab PSSI Bantul,

Selasa (11/5) mengatakan,

sesuai kerangka acuan ker-

ja yang telah dipersiapkan

untuk menggelar Kongres,

pekan ini tahapannya ma-

suk pada pendaftaran balon

Ketum. 

”Pekan lalu mulai tang-

gal 4-10 Mei tahapannya

sosialisasi ke anggota, se-

dangkan pekan ini tanggal

11-17 Mei sudah masui ta-

hapan pendaftaran nama

balon Ketum,” jelasnya.

Selain membuka pendaf-

taran untuk posisi Ketum,

pada pekan ini Askab PSSI

Bantul juga membuka

pendaftaran untuk dua po-

sisi lainnya yakni wakil ket-

ua dan anggota komite ek-

sekutif (Exco). ”Untuk wak-

il ketua juga kami buka,

serta anggota Exco. Nan-

tinya dalam pemilihan nan-

ti dipilih satu Ketum dan

Wakil Ketua, serta tiga

orang Exco, itu sesuai sta-

tuta PSSI Bantul,” ujarnya.

Terkait sudah adanya

balon yang mendaftar,

Susela mengaku, secara

resmi hingga kemarin pi-

haknya belum menerima

pengembalian formulir

pendaftaran untuk balon

baik posisi Ketum, Wakil

Ketua dan anggota Exco.

”Kalau pendaftar memang

belum ada, tapi kami

mendengar sudah ada jago

dan bahkan sudah gencar

melakukan sosialisasi ke

anggota,” terangnya.

Lebih lanjut Ketua

Panitia Kongres, Drs Sapto

Priyono MM menam-

bahkan, setelah dua tahap-

an, yakni sosialisasi dan

pendaftaran balon dijalani,

nantinya masih akan ada 5

tahapan lanjutan yang

harus dilaksanakan. Ke-

lima tahapan tersebut me-

liputi, perpanjangan pen-

daftaran balon (18-20 Mei),

verifikasi persyaratan

balon (21-22 Mei), penetap-

an balon menjadi calon

tetap (23 Mei), sosialisasi

calon tetap ke anggota (24-

27 Mei) dan pelaksanaan

Kongres (30 Mei).

Ketua Komite Pemilihan

Askab PSSI Bantul,

Bambang Nugroho menje-

laskan, untuk balon-balon

yang akan maju dalam pro-

ses pemilihan wajib diaju-

kan atau dicalonkan oleh

anggota dan mendapatkan

dukungan. (Hit)-d

KONGRES PSSI BANTUL SIAP DIGELAR

Pendaftaran Balon Ketum Mulai Dibuka

PARIS (KR) - PSG dikabarkan

bakal makin serius mengejar penye-

rang Liverpool, Mohamed Salah.

Bintang asal Mesir itu akan di-

jadikan pengganti Kylian Mbappe

yang sampai saat ini belum menan-

datangani kontrak baru. Kontrak

Salah di Liverpool akan habis pada

2023. Beberapa bulan terakhir,

Salah dikabarkan tidak betah di

Liverpool. Situasi itu akan diman-

faatkan oleh PSG. Salah dianggap

sebagai pengganti sepadan Mbappe.

Salah tiba di Anfield dari AS Roma

dengan harga 34 juta poun pada

tahun 2017. Salah telah mencetak

123 gol dalam 199 penampilan.

Penyerang berusia 28 tahun itu juga

memenangi Premier League, Liga

Champions, Piala Dunia Antarklub,

dan Piala Super UEFA.

"Tidak ada yang berbicara kepada

saya tentang itu, jadi saya tidak bisa

banyak bicara tentang itu. Tidak

ada seorang pun di klub yang

berbicara kepada saya tentang apa

pun, jadi saya tidak tahu," kata

Salah beberapa waktu lalu.

Sementara itu, Mbappe, masih

terus merenungkan masa depannya.

Pemain berusia 22 tahun itu

diperkirakan menjadi pesepakbola

paling berharga di dunia pada bursa

transfer. Ia mencatat rekor 106 gol

yang dalam 123 sejak bergabung de-

ngan PSG dari Monaco, termasuk 37

gol dalam 43 laga bersama PSG

musim ini. Dengan catatan gemi-

lang itu, PSG menilai hanya bebera-

pa pemain yang bisa sepadan

Mbappe, satu di antaranya Mo-

hamed Salah.

Sementara itu, pelatih PSG,

Mauricio Pochettino berjanji akan

berjuang mati-matian untuk

mengikat Mbappe dengan kontrak

baru. Tujuannya adalah untuk

mempertahankan pemain terbaik.

Klub ingin memenangkan Liga

Champions dan tujuan klub ini

adalah mempertahankan Neymar

dan Kylian selama bertahun-tahun.

"Selama tiga bulan kami memiliki

hubungan yang sangat baik. Kedua

pemain sangat berkomitmen pada

klub. Setiap tim ingin memiliki

mereka di barisan mereka. Saya op-

timistis dia bertahan," lanjutnya.

PSG pun berhasil memperta-

hankan Neymar. Bintang asal Brasil

itu resmi teken kontrak baru hingga

2025. (Ben)-d

KISAH kocak dibagikan

Kasat Binmas Polresta Solo,

Kompol Febriyani Aer. Tak

disangka, Kompol Febriyani

Aer mendapati mantan

pelatih Timnas Indonesia,

Simon McMenemy, saat me-

lakukan razia mudik

Lebaran di Solo.

Cerita tersebut dibagikan

Kompol Febriyani Aer

melalui Instastory di akun

Instagram miliknya @feb-

by_aer. Ketika sedang mela-

kukan tugas, Kompol

Febriyani mendapati se-

orang pria bule yang men-

gendarai mobil untuk me-

masuki Kota Solo.

Kompol Febriyani kemu-

dian menanyakan maksud

dan tujuan dari seorang

WNA itu yang ternyata

adalah Simon McMenemy,

tetapi dia tidak kenal sama

sekali. Berusaha mati-ma-

tian menggunakan bahasa

Inggris yang baik dan benar,

namun ternyata Kompol

Febriyani mendapati res-

pons mengejutkan dari

Simon McMenemy.

"Susah payah diriku

merangkai kata kalimat

pakai grammer English.

Eeeh, Si Bule bisa bahasa

Indonesia ternyata," tulis

Kompol Febriyani Aer.

Simon McMenemy spon-

tan membalas pernyataan

Kompol Febriyani Aer de-

ngan bahasa Indonesia yang

cukup fasih. Hal itu lantas

membuat Kompol Febriyani

Aer tertawa geli. "Saya

Simon Bu Febby, pelatih

Bhayangkara FC. Saya ting-

gal di Colomandu dan saya

bukan pemudik Bu Febby.

Ohhh, baiklah Pak Simon,"

tulis Kompol Febriyani me-

nirukan pembicaraan mere-

ka berdua.

Sebagaimana diketahui,

Kota Solo memang mene-

rapkan kebijakan pemerik-

saan ketat bagi orang yang

ingin masuk dan keluar. Hal

itu dilakukan untuk men-

cegah hadirnya pemudik di

kota tersebut. (Ben)-d

TERJARING RAZIA MUDIK

McMenemy Bikin Bu Polwan Geli

PEMPROV DKI DUKUNG DAN BERI IZIN

IBL Pertamax 2021 Fase Kedua Siap Digelar

YOGYA (KR) - Komite Olahraga Nasional

Indonesia (KONI) DIY mengimbau kepada selu-

ruh atlet anggota program Pemusatan Latihan

Daerah (Puslatda) Pekan Olahraga Nasional

(PON) XX Papua 2021 untuk tetap menjaga kon-

disinya saat libur Hari Raya Idul Fitri besok.

Meski hanya diberikan waktu libur singkat, yakni

13-14 Mei, namun semua atlet diminta untuk ti-

dak terlena dan tetap berlatih ringan.

KR-Dok Bhayangkara Solo FC

Simon McMenemy KR-Adhitya Asros

Panitia Kongres Askab PSSI Bantul berfoto bersama

usai memberikan keterangan kepada wartawan di

Kantor Sekretariat Askab PSSI Bantul.

WATES (KR) - Wakil

Ketua Umum (Waketum) I

KONI Kulonprogo, H Mar-

gono SPd Jas ditunjuk dan

diajukan sebagai Plt meng-

gantikan tugas Ketum

KONI Kulonprogo, Bam-

bang Gunoto SPd yang telah

mengajukan surat pengun-

duran diri. Hal tersebut dis-

epakati pengurus dalam ra-

pat yang digelar di Aula

KONI setempat Kompleks

Stadion Cangkring Wates,

Senin (10/5) sore.

Wakil Sekretaris KONI

Kulonprogo, Subardi SPd

mengatakan, Ketum KONI

Kulonprogo periode 2017-

2021, Bambang Gunoto SPd

telah mengajukan surat pen-

gunduran diri ke KONI DIY

sebelum masa jabatan ber-

akhir. ”Pak Bambang Gu-

noto mengajukan surat pen-

gunduran diri dari jabatan

Ketum karena dipercaya

masuk dalam kepengurusan

KONI DIY masa bakti 2021-

2025. Hal ini memang harus

dilakukan karena sesuai AD/

ART unsur pimpinan tidak

boleh rangkap jabatan, ” je-

lasnya.

Dalam rapat pengurus

KONI Kulonprogo telah se-

pakat menunjuk Waketum I,

H Margono SPd Jas sebagai

Plt guna melanjutkan tugas

Ketum hingga masa kepen-

gurusan berakhir. Hal ini se-

suai dengan AD/ART KONI,

bahwa yang bisa ditunjuk

sebagai Plt dari unsur

Waketum.  ”Penunjukan ini

akan segera kita ajukan ke

KONI DIY, untuk mengem-

ban tugas sementara hingga

masa kepengurusan ber-

akhir pada November 2021.

Selanjutnya, apakah nanti

akan digelar Musyawarah

Olahraga Kabupaten Luar

Biasa (Musorkablub) atau

Musorkab menunggu hasil

pertemuan dengan pengu-

rus cabang olahraga (cabor),

” pungkasnya. (R-2)-d

H MARGONO SPD JAS

Plt Ketum KONI Kulonprogo MBAPPE BELUM PERPANJANG KONTRAK 

PSG Serius Incar Mohamed Salah

KR-Dani Ardiyanto

Rapat pengurus KONI Kulonprogo di Aula KONI se-

tempat, Senin (10/5) sore.

KR-Twitter

Kylian Mbappe

KR-Adhitya Asros

Prof Dr H Djoko Pekik Iri-

anto MKes AIFO


